



Die Landtagsfraktion

CDU

Daniel Sieveke MdL

Düsseldorf, 12.07.2017

Sieveke erneut Innenausschussvorsitzender

Paderborner Landtagsabgeordneter schärft sein innenpolitisches Profil

Der Paderborner Landtagsabgeordnete Daniel Sieveke (CDU), der gestern zum stellvertretenden Vorsitzenden der CDU-Landtagsfraktion gewählt worden war, übernimmt auch weiterhin den Vorsitz des wichtigen Innenausschusses im Landtag von Nordrhein-Westfalen. Die CDU-Fraktion in Düsseldorf hat den Ausschussvorsitz in diesem zentralen Themenfeld erneut für sich in Anspruch genommen und diese Funktion wiederum mit dem 40-jährigen Paderborner besetzt. Sieveke vertritt den Wahlkreis Paderborn-Stadt bereits seit 2010 als direkt gewählter Abgeordneter im Landtag, 2012 wurde er Vorsitzender des Ausschusses, der insbesondere seit den Kölner Silvester-Vorfällen Ende 2015 eine enorme öffentliche Aufmerksamkeit für seine Arbeit erfuhr. Sieveke wurde landesweit zudem als Sprecher der CDU im Parlamentarischen Untersuchungsausschuss zum Fall des Terroristen Amri bekannt, auch diese Aufgabe übernimmt der Vater von Zwillingen für die CDU-Fraktion ab sofort wieder.

Zudem wird er seine Arbeit in der neuen Wahlperiode zusätzlich als ordentliches Mitglied im Rechtsausschuss sowie im Parlamentarischen Kontrollgremium aufnehmen. Letzteres tagt unter strenger Geheimhaltung und gewährleistet die Wahrnehmung der Informationsrechte des Landtages zur Arbeit des NRW-Verfassungsschutzes.

Sieveke selbst freut sich auf die neuen Aufgabenstellungen: „Natürlich kommt jetzt noch einmal einiges mehr an parlamentarischer Arbeit auf mich zu, aber alle neuen Aufgaben konzentrieren sich in einem stark zusammenhängenden Themenkomplex!“, so der CDU-Abgeordnete, der im Landtagswahlkampf mit dem Slogan #mitSicherheitSieveke geworben hatte. „Ich bin meiner Fraktion sehr dankbar, dass sie mich vom Aufgabenzuschnitt her jetzt genau in die Lage versetzt hat, dieses Versprechen einlösen zu können!“ Mit dem neuen NRW-Innenminister, Herbert Reul (ebenfalls CDU), hat Sieveke bereits erste Gespräche geführt und freut sich auf eine sicherlich intensive Zusammenarbeit.